



Die Mitglieder des Kinderschutzbundes Bremervörde bauen ihre Bude auf dem Rathausmarkt auf.



Premiere auf dem Weihnachtsmarkt: Zum ersten Mal präsentiert der Kultur- und Heimatkreis (KuH) seine „Kuhle Bude“ mit vielen Leckereien. Fotos: Schmidt

# „De ole Wiehnachtsmaakt“ steiht

Heute Nachmittag wird die Budenstadt auf dem Bremervörder Rathausmarkt ab 14 Uhr eröffnet – Nikolaus-Night-Shopping ab 18 Uhr

VON THOMAS SCHMIDT

**BREMERVÖRDE.** Gestern wurde noch kräftig geschraubt, gebastelt und gewerkelt. Jetzt ist alles perfekt auf dem Bremervörder Weihnachtsmarkt, der ab heute um 14 Uhr seine Tore öffnet. Unter dem Motto „De ole Wiehnachtsmaakt“ hat der Bremervörder Verein City- und Stadtmarketing für einen bunten Budenzauber mit vielen Attraktionen gesorgt. Ab 14.30 Uhr wird der riesige Coca-Cola-Weihnachtsstruck anrücken und die Blicke der Besucher auf sich ziehen.

Doch auch die Kunst kommt nicht zu kurz. Bereits gestern Nachmittag haben die Mitglieder des Kunstkreises im Bremervörder Kultur- und Heimatkreis ihre traditionelle Ausstellung aufgebaut, die bis Sonntag täglich ab 14 Uhr im Ludwig-Harms-Haus geöffnet sein wird. Elf Mitglieder zeigen über 100 Kunstwerke. „Wir freuen uns auch über neue Mitglieder“, wirbt Gerda Dobbeling für den Kunstkreis, der sich jeden ersten Montag im Monat im Bachmann-Museum trifft.

Neben vielen „alten Hasen“ unter den Budenbeschickern gibt es in diesem Jahr auch Neulinge: So feiert der Kultur- und Heimatkreis (KuH) mit seiner „Kuhle Bude“ und vielen zünftigen Le-



Der Kunstkreis des Kultur- und Heimatkreises lädt ab heute zu seiner traditionellen Ausstellung im Ludwig-Harms-Haus ein. Die Kunstschau mit elf Kreativen und über 100 Kunstwerken wird ab heute bis Sonntag ab 14 Uhr zu sehen sein.

ckeren seine Premiere auf dem Weihnachtsmarkt. „Heißes Glühbier aus der Störtebeckerbrauerei, selbstgebackenen Christstollen und vieles mehr“, versprechen die

Macher der „Kuhle Bude“. Doch gibt es in allen Buden auch jede Menge Geschenkideen fürs Fest – zum Beispiel beim Kinderschutzbund, dessen ehrenamtli-

che Helfer noch gestern Abend ihre Bude mit vielen kleinen und großen Überraschungen bestückten. Wer auf dem Rathausmarkt nicht fündig wird, dürfte in den

Bremervörder Geschäften auf seine Kosten kommen – zum Beispiel beim großen Nikolaus-Night-Shopping, das heute von 18 bis 22 Uhr stattfindet.